

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### 21<sup>e</sup> rencontre des responsables de programmes de l'Université franco allemande (UFA)

---

Les responsables des 186 programmes d'études de l'UFA se sont réunis les 24 et 25 août 2021 à Sarrebruck et en ligne. Ce format hybride leur a permis de débattre des défis rencontrés actuellement par leur réseau d'enseignement supérieur.

« Les établissements d'enseignement supérieur ont fait preuve d'une grande résilience durant la pandémie. Les outils numériques se sont imposés beaucoup plus rapidement du fait de la crise sanitaire, et continueront de compléter et d'accompagner la mobilité physique à l'avenir, qui demeure cependant indispensable. Combiner les deux modes de communication en un format hybride nous est apparu la meilleure solution – et la plus judicieuse – pour la rencontre de nos responsables de programmes » déclare Olivier Mentz, président de l'UFA.

Au sein des groupes qui rassemblent chaque grand domaine de formation par filières d'études, les responsables français et allemands des programmes ont échangé leurs bonnes pratiques et débattu des questions spécifiques à chaque discipline et sa pédagogie. Les groupes de travail thématiques

#### Contact presse :

Sandra Wölfle | +49 681 938 12 144 | [woelfle@dfh-ufa.org](mailto:woelfle@dfh-ufa.org)

#### À propos de l'UFA

Créée en 1997 par les gouvernements français et allemand, l'Université franco allemande (UFA) est une institution binationale qui a pour principale mission de susciter, d'évaluer et de soutenir financièrement des programmes d'études franco allemands bi diplômants, la formation doctorale binationale et la mobilité des jeunes chercheurs et jeunes chercheuses entre la France et l'Allemagne. L'offre de formation de l'UFA couvre les disciplines les plus variées, des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales, en passant par les sciences de la nature, l'économie et la gestion, le droit et la formation des enseignants. Mis en œuvre dans plus de 130 villes août 2021